

CUEVAS EN ALMERIA



79

CUEVAS DEL CEMENTERIO.- Las cuevas del Cementerio, así llamadas por su proximidad al camposanto, son las más grotescas y más insenas de cuantas existen en Almería, pero sin embargo entre ellas, se encuentra la cueva mejor de cuantas existen, construida con esmero, capricho y adornada hasta con cierto lujo.- Dicen los vecinos que los dueños de ella, la vistieron con objetos productos de robo, durante la guerra.- He aquí la entrada, se la conoce con el nombre de la cueva de los ladrones.-